

令和3年1月25日

保護者の皆さん

大阪市教育委員会

大阪市立大正北中学校

校長 徳野利幸

新型コロナウイルス感染症にかかる対応について（学校の再開）

本校生徒が新型コロナウイルス感染症に感染したことを受け、本日午後より全校臨時休業としておりましたが、この度、濃厚接触者がいないことが確認されたとともに、消毒等も完了し、学校園の安全が確認されましたので、明日1月26日から本校を再開します。

つきましては、登校の再開にあたり、次の内容についてご留意いただきますようお願ひいたします。

記

- 1 引き続き、ご家庭でお子様の健康観察を行い、発熱等のかぜの症状がある場合は、学校へご連絡いただき、大正区保健福祉センターへご相談ください。
- 2 随時、状況の変化や対応についてはメール、ホームページで連絡いたします。
- 3 個別に連絡が必要な場合は、別途お知らせいたします。
- 4 うわさ等、風評被害が生じないよう、冷静な対応をお願いいたします。
- 5 3年生の私立高校出願も予定通り実施します。

※ご不明な点がございましたら、下記へ連絡いただきますようお願いします。

大阪市立大正北学校

06-6554-6050

大阪市教育委員会事務局

指導部教育活動支援担当第3教育ブロックグループ 06-6208-9036

指導部 保健体育担当 保健体育グループ 06-6208-9142